



■ Moritzberger in Berlin: Große Vorfreude herrscht bei Jan Pfeiffer (links) und Michael Kriegel – sie dürfen die wiederbelebte Moritzberger Brautradition und ihr „Felsenkeller Weizenbock“ vom 16. bis 25. Januar auf der Grünen Woche in Berlin präsentieren. Kriegel und seine Mitstreiter des „Vereins zur Erhaltung des Eiskellers der ehemaligen Hildesheimer Victoria-Brauerei“ hatten Braumeister Pfeiffer ins Boot geholt, um unter dem Namen „Victoriabräu“ endlich wieder eigenes Bier anzubieten. Rund 5.000 Liter Weizenbock und Pils hat der Verein in rund einem Jahr verkauft, nun wird ihnen die Ehre zuteil, die Region auf der weltgrößten Messe für Ernährung und Landwirtschaft zu repräsentieren, der Landkreis hatte sich für das Lokal-Bier stark gemacht. Dabei haben die Moritzberger sogar die Einbecker-Brauerei ausgestochen, die in den vergangenen Jahren regelmäßig auf der Grünen Woche dabei war.

(jan)/Foto: Fuhrhop